


弁護士加藤美代

名古屋事務所に入所して34年に、みなと事務
所を開所して8年になりました。おかげさまで忙
しい毎日を過ごしています。これからも、まだま
だ地域に根ざした法律事務所としてやりたいこと
もやれることもあると考えます。そして、皆様が人
権を求めて集えるような法律事務所
になりたいと考えています。少々疲れ
て来ていますが、皆様に必要と され
る事務所となる夢をもって、所員と一

緒に精一杯頑張ります。

弁護士松本篤周

設立翌年に入所した私は、事務所とほぼ同じ
歴史 を 歩 ん できました。入所当時を振り返る
と 、中曽根内閣のもと「日本列島不沈空母化」な
どの軍事強化の危機が進行しつつも、まだ小選
挙区制も消費税も健康保険本人負担も、派遣労
働す ら無かったのです。頑張っ てき
たつも り ですが、40年間 で社会状
況は良く なるどころか、今や改憲の
危機 す ら迫っ ています。まだまだ頑
張らなく ては。
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弁護士酒井寛

今年は、当事務所が40周年を迎えます。私自身
は、入所してから11年目の年になります。事務所の
歴史の4分の1に関わることができたことになりま

す。10年間、事件処理やその他の諸活
...,. 動において考え、悩んだ成果を事務

所の発展のために還元し、ひいては
益々皆様のお役に立てるよう、今後も
一 歩 ずつ歩んで行きたいと思います。

弁護士 7J<谷陽子
2020年7月に当事務所へ移籍し、1年半です。私

は高校時代の2006年頃に名駅前の河合塾に通っ
ていたので、移籍してきてまず驚いたのは名駅前
の景色の変化です。高校時代にはい
なかった「ぴよりん」なるひよこの流
行にもびっくり。風景や文化が変わ
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弁護士吉川哲治

新人弁護士として入所したのは今 から約16年
前ですから、事務所の歴史の4割近くに関わらせ
ていただいたことになりますが、そのころ以上に

事務所の名前と歴史の重みを感じ て
おります。今後も地域に根ざ す法律
事務所・かかりつけの法律事務所と
いう理念を体現できるよう、微力な
がら力を尽くしていく所存です。

弁護士小宮千歩

今年4月1日、罪を犯した18歳と19歳の特定少年に
ついて、家庭裁判所から検察官に逆送される対象犯
罪が拡大される等、より成人に近い扱いをする改正
少年法が施行されます。少年犯 罪が凶
悪化しているデータはないにもかかわ
らず、改正少年法を施行する必要性に
大いなる疑問を感じつつ、今年も引きぃ
続き少年事件に関わっていきたいです。
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